







# CREATION D'UNE SECTION SPORTIVE FOOTBALL AU COLLEGE OLYMPE DE GOUGES

La section sportive football a ouvert ses portes au collège Olympe de Gouges en Septembre 2017. Née d'un travail commun entre le collège et le club de football de Pont-de-Roide depuis Septembre 2015, elle est ouverte aux élèves des collèges de Pont-de-Roide et Saint-Hippolyte, composants à eux deux le collège Olympe de Gouges. La section sportive scolairepermettra ainsi de développer la dynamique sportive du collège et de proposer une pratique intensive du football, encadrée par des éducateurs diplômés.

## PRESENTATION DES DIFFERENTS ACTEURS

#### LE COLLEGE OLYMPE DE GOUGES

L'ouverture de la section sportive football permettra aux élèves des sites de Saint-Hippolyte et de Pont-de-Roide d'évoluer au sein d'un projet commun, et ainsi de créer une réelle dynamique sportive entre les deux sites. Le cursus proposé pourra permettre aux élèves de s'épanouir dans leur scolarité à travers une pratique sportive intensive, et sera également utilisé comme support éducatif pour véhiculer des valeurs telles que le respect, la tolérance, ou encore la mixité à travers diverses interventions (infirmière scolaire, arbitre fédéral, etc...). Ces valeurs serviront de fil conducteur lors de chacune des séances proposées.



### L'US PONT-DE-ROIDE/VERMONDANS

Labellisée Espoir lors de la saison 2015-2016, la formation Rudipontaine continue à se développer et à disposer d'une réelle notoriété dans le secteur Nord Franche-Comté, et ce malgré une situation géographique peu avantageuse si l'on prend en compte l'absence d'établissement scolaire de second cycle dans la commune. C'est pourquoi le projet de création d'une section sportive au collège Olympe de Gouges paraissait prioritaire pour le club, l'idée étant d'être plus performant sur la formation des jeunes joueurs issus des communes environnantes du collège et de ne pas seulement se reposer sur la forte attractivité auprès des pratiquants de l'agglomération Montbéliardaise. D'autre part, la saison 2016-2017 a vu naître la première école féminine de football au club de Pont-de-Roide. L'ouverture de la section sportive mixte permet de pérenniser et développer ce projet de féminisation de la pratique, représentant aujourd'hui plus de 20% des licenciés du club.

#### LE DISTRICT DE FOOTBALL

Le district Doubs Territoire de Belfort apporte son soutien au projet à plusieurs titres. En premier lieu, l'ouverture de la section sportive football au collège Olympe de Gouges permettra de proposer une pratique intensive du football en milieu scolaire à moins de 20km du lieu de domicile des licenciés sur une grande majorité du territoire de l'ancien district Belfort Montbéliard. D'autre part, l'ouverture d'une section football mixte rentre parfaitement dans le cadre de la politique de féminisation de la pratique souhaitée par la fédération française de football. Quoi de plus normal dans un collège portant le nom d'Olympe de Gouges ?





